

FAX. Nº. 484.65.62. EL PERIODICO OPINION Campreciós

Ureta

437

VERANO ESPECTACULAR

José Agustín Goytisolo

El verano es la estación de mil demonios que predispone a enervar los ánimos de mucha gente. Es cosa bien sabida que revoluciones, guerras, malestar social y político, se disparan con el calor, con la sequía, con la sed insaciable y con las noches de insomnio y de mosquitos. Este verano está siendo espectacular, aquí y en otras partes del mundo.

No hago el recuento de las catástrofes actuales, pues prensa, radio y televisión se ocupan de recordárnoslo cada día, y cada día parece que la situación mundial vaya a peoras. Yo, como muchos de ustedes, sigo todas las catástrofes: luego, firmo en favor de Bosnia, de los indios de Chiapas, de los kurdos, pero con eso no borro la sensación de furia que provoca la impotencia de no poder hacer nada. Quedan, luego, las ayudas a los supervivientes, <sup>o</sup> también escribir, <sup>a SU FAVOR</sup> como hago, pero sabiendo que sólo contribuiré a informar, pero no a resolver nada.

Los dioses siempre han estado a favor de los vencedores, y la OTAN, la ONU y otros organismos internacionales, discuten, envían tropas pacificadores, amenazan y dejan pasar tiempo, ayudan a los supervivientes de todas las masacres. César Vallejo definió al ser humano como un mamífero lóbrego.